

Exitosa 3ra. Feria del Trueque de Plantas y Semillas

El sábado 22 de junio la Universidad Austral de Chile, invitó a la comunidad a darse cita en el Museo de Colonial Alemán de Frutillar para disfrutar de diversas actividades en torno a la celebración del Año Nuevo del Sur 2019 con la inauguración de la Tercera Feria del Trueque de Plantas y Semillas, evento que convocó a un centenar de personas quienes se reunieron en el Campanario del museo, lugar en donde intercambiaron variados tipos de plantas, semillas, patillas y papas para marcar el inicio de un nuevo ciclo con la llegada del solsticio de invierno.



Carmen Geria - Teresita Matzner - Roxana kuschel.



Jéssica Jara - Natalia Jaramillo.



Humberto Canobra - Sara Bernabe - Fernanda Ladrille.



Mariana Weil - Maria Astrid Anabalón - Ellen Wetzels.



Patricia Puschel - Siegrid Nannig - Mónica Thieck.



Alcalde de Frutillar, Sr. Claus Lindemann - Gobernadora de Llanquihue, Sra. Leticia Oyarce - Presidenta del Club de Jardines de Frutillar, Patricia Puschel- Concejal Luis Espinoza - Director Dirección Museológica UACH, Marcelo Godoy.